

Viele tröstende Worte sind gesprochen und geschrieben worden. Viele stumme Umarmungen, viele Zeichen der Liebe und der Freundschaft durften wir wahrnehmen. Dafür sagen wir einfach nur: DANKE!

Danke sagen wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die uns beim Abschied von

Gretl Arnold geb. Marbach

begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt den Pflegekräften der Diakoniestation Schozach-Bottwartal e.V. und dem Pflegedienstleiter Herrn Immanuel Gatsche.

Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt.

Hans Arnold mit Familie

Unterheinriet, im März 2019